

PRESSE INFO

28.08.2025 (Wiesbaden/Frankfurt) – Hessische Innenstädte und Ortskerne weiter stärken mit 11,5 Millionen Euro: Kammern und Verbände begrüßen die Fortführung des Landesprogramms „Zukunft Innenstadt“

Die Bundesvereinigung City- und Stadtmarketing Deutschland e.V. (BCSD), der Hessische Industrie- und Handelskammertag sowie der Handelsverband Hessen e. V. begrüßen die Fortführung und gute finanzielle Ausgestaltung des Förderprogramms „Zukunft Innenstadt“. Das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum unterstützt das Programm mit 11,5 Millionen Euro.

Im Bündnis für die Innenstadt arbeiten Verbände und Kammern seit dem Jahr 2020 eng und vertrauensvoll gemeinsam mit dem Wirtschaftsministerium an der Weiterentwicklung von Innenstädten und Stadtteilzentren:

„Wir danken Minister Kaweh Mansoori trotz angespannter finanzieller Lage für das klare Bekenntnis zum Bündnis für die Innenstadt“, betont **Tatjana Steinbrenner**, Vizepräsidentin Handelsverband Hessen e. V. „Unsere Botschaft lautet: Die hessischen Innenstädte und Ortskerne haben Zukunft – und wir gestalten sie gemeinsam.“, so Steinbrenner weiter.

„Die Innenstädte und Ortskerne sind identitätsstiftende Räume, welche sich aber im Wandel befinden.“, erläutert **Jan-Bernd Röllmann**, Hessischer Landessprecher der Bundesvereinigung City- und Stadtmarketing Deutschland e. V. „Das „Bündnis Innenstadt“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, diesen Wandel zukunftspositiv mit neuen Ideen zu begleiten und mitzugestalten. Daher freuen wir uns sehr, dass das Hessische Wirtschaftsministerium mit Kaweh Mansoori an der Spitze dies genauso sieht.“, ergänzt Röllmann.

„Die Innenstädte sind wichtige Bausteine für die Stärkung des Wirtschaftsstandort Hessen. Einerseits finden sich hier viele Unternehmen und andererseits sind sie auch wichtig für die Attraktivität der Standorte für Fach- und Arbeitskräfte. Dank der guten und vertrauensvollen Zusammenarbeit mit Herrn Minister Mansoori im Bündnis Innenstadt können wir gemeinsam die Erfolgsgeschichte "Zukunft Innenstadt" Hessen fortsetzen. Das freut mich sehr! Es ist eine

gute Nachricht für viele Aktive in den Städten und Gemeinden in Hessen, denen die Innenstadt am Herzen liegt“, sagt **Kirsten Schoder-Steinmüller**, Präsidentin des Hessischen- Industrie- und Handelskammertags.

Angesichts der Herausforderungen durch Leerstand, sinkende Besucherfrequenzen und dem Strukturwandel ist diese Unterstützung unverzichtbar. Hessische Kommunen und Städte können dank der Fördersummen weiterhin neue Ideen für die Belebung ihrer Innenstädte ausprobieren und innovative Konzepte vor Ort umsetzen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne stehen wir Ihnen für Hintergrund- und Expertengespräche zur Verfügung.

Ihre Ansprechpartnerin:

Funda Bakan
Flughafenstraße 4a | 60528 Frankfurt am Main
Mobil: 0151 25404773 | Tel: 069 133091-63
hvhessen.de